

actualidad educativa

Formación

4 claves para la formación en línea en el ámbito educativo

Encarnación Pizarro

Secretaría de Formación
para el Empleo de FECCOO

LA EPIDEMIA POR COVID-19 HA SUPUESTO UNA VERDADERA REVOLUCIÓN EN LA FORMACIÓN EN LÍNEA, ya que las limitaciones para los cursos presenciales han propiciado el aumento de la oferta de modalidades virtuales. No obstante, es conveniente tener en cuenta algunas claves básicas que aseguren que la experiencia formativa resulte exitosa y significativa, en lugar de acabar con la sensación de pérdida de tiempo, un resultado nada deseable al finalizar un curso.

Contenidos: calidad, utilidad, temática

La primera clave del éxito es elegir un curso cuya temática resulte atractiva, que “llame”. Si el tema resulta interesante y apetece hacerlo, aseguramos un gran porcentaje de acierto. Tan importante como la elección del tema es la calidad del contenido. No hay que apuntarse a lo primero que veamos. Los cursos con poca calidad y bajo nivel de exigencia suelen resultar caros a la larga por su baja aplicabilidad en el entorno laboral y esto es fundamental. Si lo que aprendemos lo ponemos en práctica con facilidad, el esfuerzo habrá merecido la pena.

Tutorización ágil y empática

Los equipos docentes que imparten la formación en línea deben tener una preparación sólida tanto en el contenido que imparten como en el soporte formativo en el que trabajan, ya que la comunicación con el alumnado requiere una relación que compense las barreras de la distancia y la no presencialidad. Se necesitan respuestas rápidas, ágiles y empíricas ante la demanda del alumnado virtual.

Procesos homologados

Además de aprender, de profundizar en la formación continua, necesitamos cualificarnos para obtener complementos por formación (sexenios). Por ello, es importantísimo prestar atención a este aspecto porque no todos los cursos que se ofrecen para el ámbito educativo son válidos para obtenerlos.

Soporte tecnológico fiable

Es importante que la plataforma funcione de manera intuitiva, clara, con una velocidad de acceso rápida y que posea las herramientas comunicativas con el equipo docente y el resto de alumnado con la máxima interactividad posible (chats, mensajería interna...).

Si después de conocer estas claves tienes interés por formarte en un espacio que cubra tus necesidades, puedes acceder a la amplia oferta de FECCOO que te asegura más de 30 cursos de alta calidad, atractivos, útiles, con equipos docentes profesionales, alojados en plataformas muy fiables y válidos para sexenios. Para este año destacan como ejes centrales las siguientes temáticas: equidad e inclusión en educación, competencia digital docente, educación para el desarrollo sostenible y la ciudadanía mundial, currículo competencial, educación infantil en el marco del aprendizaje a lo largo de la vida, formación profesional para la empleabilidad, igualdad efectiva de mujeres y hombres en STEM y tecnologías emergentes, alfabetización mediática e informal, salud y bienestar, plurilingüismo, metodologías activas y organización de espacios de aprendizaje, y convivencia escolar.

Más información: formacion@fe.ccoo.es www.fe.ccoo.es